
Ebenezerweg 18
33617  Bielefeld 
www.bethel-athletics.de
Tel. 0521 - 144 5017
Fax 0521 - 144 6830

Liebe Sportlerin, lieber Sportler,

am 8. Juli 2017 finden die 21. Bethel athletics statt. Die Bethel athletics sind ein 
Sportfest für Menschen mit Behinderungen. Dieses Jahr sind sie wieder in Bethel im 
Sportpark Gadderbaum.

Sie können Sich eine Sportart aussuchen:

             Boule
  Judo
  Leichtathletik (Laufen, Springen, Werfen – oder Rollstuhlfahren) 
  Reiten
  Schwimmen 
  Standardtanz (nur Paarweise!)

             Tischtennis
  Wettbewerbsfreies Angebot (Spielfeststationen ohne Wettkampf)

Die Teilnahme an den Bethel athletics kostet € 10.- Dafür bekommen Sie auch ein 
Lunchpaket, Obst und Wasser.

Sie möchten teilnehmen? Füllen Sie bitte die Felder unten aus. 
Schicken dieses Blatt an den BSD, Ebenezerweg 18, 33617 Bielefeld

Mit freundlichen Grüßen

(Ursula Schulze)

Name
Adresse
Telefonnummer
Betreuung:  Ich komme mit einem Betreuer.

 Ich komme allein. Ich brauche keine Betreuung.

Ich möchte mitmachen in der Sportart:                    nur eine ankreuzen bitte!

 Leichtathletik  Judo
 Schwimmen  Reiten
 Tischtennis  Wettbewerbsfreies Angebot
 Boule  Tanz
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